



PARRAIN DE L'ENCAN D'ART 2012

CHRIS NILAN

Ancien joueur de la LNH

PORTE-PAROLE

SOPHIE GRÉGOIRE TRUDEAU

EXÉCUTIF

Présidente

ELENI BAKOPANOS

Vice-présidente

GEORGIA PSARRA

Trésorier

BEN MARTONE

Directrice exécutive,
membre fondatrice

MELPA KAMATEROS

Présidente sortante

JENNIE CONSTANTINIDES

**MEMBRES DU
CONSEIL D'ADMINISTRATION**

HASMIG BELELLI

ISABELLA FEDERIGI

ISMINE FISTOURIS

Me LINDA JULIEN

CHRIS ANN NAKIS

SOFIA TSERETZOULIAS

HELEN TYROS

BARBARA VOKRAL

COMITÉ DE L'ENCAN

Présidente

ELENI BAKOPANOS

Membres

RIA ARCOLAKIS

ISABELLA FEDERIGI

VALIA HATZITHOMAS

MELPA KAMATEROS

SHAMA KHALID

FANIS MITRONIKAS

LITSA PELONIS

GINETTE SURPRENANT

SOFIA TSERETZOULIAS

POLLY TSONIS

HELEN TYROS

ENCANTEURS

ERAMELINDA BOQUER

CJAD Animatrice/Reporter

JEREMY FILOSA

98.5 Sports Animateur/Reporter

18E ENCAN D'ART ANNUEL

Montréal, le 16 août 2012

Chers amis du Bouclier d'Athéna,

En tant que parrain de cet événement cette année, il me fait plaisir de vous inviter au 18e Encan d'art annuel du Bouclier d'Athéna au profit des victimes de violence familiale. Cette année, le thème est : **Les hommes peuvent faire la différence!** En tant qu'ancien joueur de hockey professionnel de la LNH pour le Canadien de Montréal, je souhaite jouer un rôle de modèle pour la prochaine génération et être parmi les nombreux hommes qui soutiennent cette cause en prenant fermement position contre la violence qui affecte profondément beaucoup de femmes et d'enfants.

Il y a vingt ans, le Bouclier d'Athéna faisait ses débuts en tant qu'organisme communautaire au sein de la communauté grecque. Des sessions d'information sur la violence familiale, les lois canadiennes et les ressources pour les victimes avaient lieu dans des églises et dans la langue d'origines des personnes.

L'accès à des informations aussi vitales permet aux victimes de reprendre du pouvoir sur leur vie, d'apprendre sur leurs droits et de mieux connaître les options disponibles. En outre, le fait de travailler avec la communauté dans son ensemble permet également de sensibiliser tout le monde sur l'importance de soutenir les victimes au lieu de les ignorer. Les individus apprennent à en parler ouvertement, à entreprendre des actions et à condamner la violence. Un tel soutien permet aux victimes de reconstruire leur vie et de faire le choix de ne pas retourner vers une relation qui met en danger leur intégrité et celle de leurs enfants.

Le Bouclier offre à présent des services en plus de 15 langues par l'entremise d'un réseau de services qui inclut deux centres, une maison d'hébergement et un département de sensibilisation communautaire. L'année passée, près de 600 femmes et enfants ont bénéficié des services à l'externe et/ou d'hébergement d'urgence et plus de 40 présentations sur la violence familiale ont été données auprès de 15 organismes et 12 communautés.

Les fonds amassés lors de l'encan d'art rendent tout ceci possible. C'est un événement multiculturel montréalais des plus fantastiques qui permet de promouvoir des artistes talentueux et de sensibiliser la population sur la question de la violence familiale. J'espère de tout cœur que les supporters passés seront au rendez-vous et que de nouveaux viendront se joindre à nous pour faire la différence! Je compte sur votre appui en devenant soit commanditaires de l'événement ou en plaçant des publicités dans l'album souvenir de l'encan d'art.

Pour terminer, j'espère vous voir en grand nombre lors de notre 18e Encan d'art annuel, dimanche le 11 novembre 2012 au Marché Bonsecours du Vieux-Montréal. J'espère vous y rencontrer et passer en votre compagnie un excellent après midi en appui à cette cause si importante.

Merci.

**Chris Nilan; ancien joueur du Canadien de Montréal
Parrain du 18e Encan d'art annuel**